

# *Priorizan en universidad cubana preparación de los alumnos para que concluyan sus especialidades*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 8 sep (RHC) Con la reanudación del curso escolar en la Universidad de Oriente -UO-, detenido por la pandemia de la COVID-19 en Cuba, se prioriza la preparación de los alumnos que concluyen sus especialidades para su graduación en el venidero mes de diciembre.

Elsis López, vicerrectora primera de la UO, explicó que retomar el período virtual tiene como objetivo transitar hacia la docencia de forma presencial en noviembre.

Los educandos de cuarto y quinto años de las diferentes carreras empezaron las clases el 6 de septiembre, con ajustes para el cierre de asignaturas y avanzar en los ejercicios de culminación de estudios amparados la Resolución 49 de 2020, aprobada por el Ministerio de Educación Superior.

Una atención diferenciada por el limitado tiempo y las afectaciones severas de los programas también reciben los matriculados en la modalidad de Ciclos cortos, que se extenderán hasta febrero y marzo de

2022, cuando se graduarán para su incorporación al trabajo, explicó López.

La vicerrectora informó la creación de condiciones para los exámenes de ingreso a la Educación Superior, planificados en dependencia de la conclusión del grado doce de preuniversitario en febrero de 2022.

Según dirigentes de Educación en el territorio, los alumnos de grados terminales por tipos de enseñanza serán los primeros en retomar el periodo lectivo presencial, y a partir de ahí el resto de manera escalonada, con prioridad para los que realizarán las pruebas de ingreso a las universidades.

Un estricto cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias y ajustes del proceso docente educativo se combinan en la continuación del curso académico, aseguró Maribel Ferrer, vicerrectora Docente en la UO.

Los avances en la campaña de vacunación contra la COVID-19, las condiciones en las residencias estudiantiles que son centros de aislamiento por la pandemia y la movilidad del transporte municipal y provincial resultan decisivos para la modalidad presencial, que prevén ocurra en noviembre de este año, aseguró Ferrer.

Para los jóvenes de esta provincia que empiezan el primer año comenzó desde el 6 del actual septiembre la matrícula en la sede central Antonio Maceo, así como la frecuencia de encuentros que refuerzan el aprendizaje de quienes pertenecen al Curso por encuentros y a distancia, refirió.

Todas las acciones previas a la normalización del proceso docente educativo en Cuba tienen el objetivo de asegurar y garantizar el cuidado de alumnos, docentes y trabajadores, por lo cual se reitera a la familia mantener la confianza y el apoyo al sector educacional que labora en ese sentido, concluyó. (

**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269566-priorizan-en-universidad-cubana-preparacion-de-los-alumnos-para-que-concluyan-sus-especialidades>



**Radio Habana Cuba**